

大島っ子だより

謹賀新年

新年あけましておめでとうございます。冬休みはいかがお過ごしだったでしょうか。

今日は久しぶりに子どもたちが登校してきました。欠席ゼロで、にぎやかな子どもたちの元気な声が校内に戻り、とても嬉しく感じています。

しかし、冬休み明けは生活リズムが乱れやすい時期でもあります。早寝・早起き・朝ごはんを基本に、健康な生活習慣を整え、学習に集中できる環境づくりにご協力ください。

今日の始業式では、1月1日付の長崎新聞に掲載されていた、失明しながらも55才からバイオリンを習い始め、まったくの初心者の状態から演奏会で曲を奏でることができるまでになった、雲仙市の尾首玲子さんことを話しました。

何歳になっても大きな夢に向かって行動しチャレンジする姿は、まさに本校の教育目標「大きな夢をもち、しっかり考え、まごころをもつ子どもの育成」にも合致します。

今年の干支は「午（うま）」。力強く駆ける姿から「行動力」「前進」「チャレンジ」といった意味が込められているとも言われます。子どもたちにとっても、学習や生活の中で一歩ずつ前へ進む一年となるよう、そして様々なことにチャレンジしていくように、学校としてしっかりと支えていきたいと思います。

子どもたちが実りある一年を過ごすことができるよう、家庭・地域・学校が共に歩んでいく一年にしていきましょう。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



↑児童代表の言葉は5年柴山桜愛さん、4年川久保美杏さんが発表しました。

I月の主な行事予定

※前号にも掲載しましたが、あらためて再掲します。

8日（木）第3学期始業式（11:15～地区別下校）

9日（金）委員会活動

19日（月）教育相談週間（～23日）

21日（水）ほんわかクラブ読み聞かせ

23日（金）クラブ活動

25日（日）水仙ロードレース大会

26日（月）代表委員会

28日（水）給食集会

新入学児童保護者説明会

30日（金）薬物乱用防止教室（6年）

SC来校日（今年度最終）

31日（土）愉快遊会

